

Junge Allgemeinmediziner, get in touch!

AUS DEN KURIEN

Dieser Appell richtet sich an alle Ärzte, die sich in der Ausbildung Allgemeinmedizin befinden, diese bald antreten oder sich dafür interessieren. Ab Jahresbeginn 2019 wird es ein vom Land Salzburg finanziertes, den gesamten Turnus begleitendes Mentoren-Programm für Ärzte in Ausbildung für Allgemeinmedizin in Salzburg geben. Sinn dahinter ist es, dass die Allgemeinmedizin stets der rote Faden durch die Ausbildung bleibt. Hierbei treffen sich die Jungärzte ca. acht Mal pro Jahr mit ihrem späteren Lehrarzt, um mit diesem

über Fälle aus intramuraler und der Sicht des Allgemeinmediziners sowie allfällige Fragen zur Arbeit als Allgemeinmediziner zu klären. Weiters kann hier bereits vorab ein Kennenlernen stattfinden und ein Netzwerk für das zukünftige Berufsleben gebildet werden.

Nützen Sie ab dem ersten Tag ihrer Ausbildung diese einmalige Chance, sich mit erfahrenen Berufskollegen austauschen zu können, um zusätzliche Perspektiven kennenzulernen und ihre Erfahrungen aus dem Klinikalltag durch die allgemeinmedizinische Sicht eines Experten zu ergänzen, um sich fachlich und persönlich weiterzuentwickeln und sich auf Ihr späteres Berufsleben vorzubereiten zu können.

Damit Sie in den Genuss des Mentorings kommen können ist es notwendig, sich frühest möglich bei einem Lehrarzt, bei dem Sie später die Lehrpraxis-Ausbildung absolvieren möchten, zu bewerben und dies der Salzburger Ärztekammer zu melden. Dieser vereinbart mit Ihnen und den etwaigen anderen Turnusärzten dann die regelmäßigen Treffen.

Eine Liste der aktuell bewilligten und in Salzburg anerkannten Lehrpraxen finden Sie auf der Ärztekammer-Homepage: www.aeksbg.at/lehrpraxen_am_neu_sbg



> Sollten Sie eine Beratung oder eine Hilfestellung bei der Auswahl der Lehrpraxisstelle benötigen, wenden Sie sich an das Lehrpraxis-Referat:

Dr.med.univ. Johanna Dolcic

bei der Ärztekammer

Eda Sirman

Telefon +43 662 871327-117
sirman@aeksbg.at